

上天草市立姫戸中学校 学校だより「11月号」
発刊 令和6年11月1日
校訓「自主」「責任」「礼儀」 文責 校長 小柿 勇

あした

朝あかね

育成したい力 『主体性』
見通す力 探究する力 貢献する力

生徒数

1年生14名 2年生10名
3年生17名 全校生徒41名

姫戸中学校生徒会テーマ

『百花繚乱』～果敢に行動し、一人
一人の個性を輝かせよう～

学校教育目標：夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成

天空ジップライン「白嶽」を体験



10月17日(木)午後、姫戸町の白嶽でジップラインを体験しました。19日(土)のオープンに向けて、上天草市からプレオープン体験のお誘いを受け、全校生徒で白嶽に出かけることになりました。白嶽から見える美しい不知火海やたくさんの島々、雄大な自然、自分の故郷に高さ最大級を誇るジップラインが完成して、生徒達はとても嬉しそうに笑みを浮かべていました。将来の夢や目標を叫び、3・2・1でスタートすると、とても爽快な気分を味わうことができました。終わった後は「楽しかった～」「すごかった～」「できないと思っていたけどできて良かった～」など、とても嬉しそうでした。できなかった生徒も白嶽の頂上から自分の目標をしっかりと叫ぶことができました。今回の経験を通じて、改めてふるさとの良さを振り返り、今後のふるさと学習につなげてほしいと思います。今後も、上天草市の教育理念である「ふるさとに誇りを持ち未来を切り拓く人づくり」のもとに、生徒の成長を支援していきたいと思っています。今回素晴らしい行事を準備してくださいました上天草市のスタッフの皆様、姫戸町関係者の皆様、本当にありがとうございました。とてもよい思い出ができました。

天草郡市中体連駅伝競走大会



10月16日(水)天草郡市中体連大会駅伝競走大会が行われました。結果は男子15位、女子11位という結果でした。選手達は最後まで一生懸命に走り切り、姫戸中のタスキをつなぐことができました。補員の生徒たちも全力で選手のサポートを行っていました。夏休み前から約3ヶ月間練習を行ってきて、最後までしっかりとやり遂げることができたことが一番の成果です。このような経験が、将来困難なことを乗り越えていくための糧となり、必ず自分自身を成長させてくれるでしょう。今年度は駅伝の様子が動画で配信され、学校に残った生徒達も学校から応援をしていました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても応援ありがとうございました。



<PTA活動報道>

～11月15日の学習発表会をどうぞご参観ください～

先日のジップライン体験は、保護者の方も見学にお越しくださりありがとうございました。子ども達にとってよい思い出ができたようです。ふるさとを誇りに思う気持ちが育ってくれると幸いです。11月15日(金)の学習発表会では、各学年の発表や全校合唱、展示などが計画されていますので、保護者の方々もぜひご参観していただきますようお願いいたします。

PTA会長 寺中 寛人